
Rapport MORAL et d' ACTIVITES SKI

présenté par Gérard CHAROY 
Président du SKI Club de LUNEVILLE.

Mesdames, Melles, Messieurs les Membres du Comité,
Mesdames, Melles, Messieurs les Adhérents,

Madame Marie-Jo POISSON, 
Présidente de l' Office des Sports de LUNEVILLE,

Monsieur Thierry JEANDEL, 
Président du Comité Départemental de Meurthe-et-Moselle de SKI,

Monsieur Gérald BARDOT, 
Adjoint au Maire Délégué à la Jeunesse et aux Sports, et représentant Madame le
Maire, retenue ce soir par un calendrier chargé,

J'ai plaisir à vous souhaiter la bienvenue à la 40e Assemblée Générale du SKI Club
de LUNEVILLE et au nom de tous, je vous remercie pour votre présence, merci
également  à  Yann  notre  reporter-photographe  de  l'  Est  Républicain  pour  ses
articles, trop peu nombreux, dans la presse locale.

La saison débuta très bien avec la  Fête des  Associations sportives et socio-
culturelles où le club a enregistré de nombreux contacts prometteurs.

Mais  cela  ne  dura  pas :  pas  de bourse  aux  skis,  pas  de  stage compét sur  les
glaciers autrichiens pas de stage dans les Alpes, 
et ce fut à nouveau l'arrêt de toutes nos activités pour cause de virus.

Aussi notre A.G. de ce soir se terminera là !. 

Un record : 15 mn !



Mais  c'était  sans  compter sur  la  pugnacité de notre Président  fédéral  Michel
VION qui,  dès la  réouverture des installations en extérieurs pour les mineurs
sauta sur le bureau du ministre et obtint de ce fait la réouverture des pistes aux
seuls MINEURS LICENCIES DANS UN CLUB DE LA F.F.S.

Dès  lors,  dès  le  9  décembre  jusqu'au  7  mars,  chaque  mercredi,  samedi  et
dimanche, nos 3 à 4 minibus rejoignaient la station vosgienne de GERARDMER soit
près de 42 sorties.

Malgré  les  contraintes  (forfaits  à  La  Mauselaine,  ski  à  La  Chaume  Francis,
inscriptions au préalable des skieurs avec n° de licence, 1 seul double téléskis, 6
pistes ouvertes, masques dans la file d' attente), nous y sommes allés pour le plus
grand bonheur de nos jeunes (et le nôtre aussi !) tant la qualité et la quantité de la

neige  était  au  top  et  cerise  S  sur  le  gâteau nous  étions  certains

dimanches le seul club présent ! De mémoire de Président une année record

sur ces 2 dernières décennies.

Faute de pouvoir skier, le club a proposé aux adultes des sorties raquettes à neige
guidés par Bernard et Joël mais là je regrette le peu d'entrain des adhérents
adultes  envers cette belle discipline : certes, certains jours taient bien froids,
mais quels paysages à vous couper le souffle. 

Puis en février, faute de stage dans les Alpes, le club a proposé des mini-stages de
5 jours de ski non-stop avec un minibus, toujours complet, du Service des Sports
dont je remercie ici Gérald notre Adjoint.
Enfin,  la  saison  s'est  arrêtée  le  7  mars  avec  la  fermeture  des  installations
vosgiennes, nous étions 97 licenciés, 111 en 2019, perte d'une vingtaine d'adultes.
Aussi, je ne me plains pas, par rapport à de nombreux clubs de ski et d'autres
sports, le SKI Club de LUNEVILLE a fait mieux que survivre en accueillant une
dizaine de jeunes adhérents.

Côté compétition à SKI je féliciterai pour leur engagement Pol,  Noah, Andréa,
Nathan,  Aubin,   Jonathan,  Jérémy,  Romain,  Simon,  Marceau,  Louison  et  nos
féminines Chloé, Clara, Ninon qui sous la conduite de Christian souvent accompagné
par Patrick ont continué leurs entraînements ski et vtt. J'y associe leurs parents
également. Je rappelle ici à tous que seuls 3 clubs du 54 pratiquent la compète
(Nancy et les PTT), sur les 6 clubs que compte le département, tant il est difficile
de s'investir sur des stades d'évolutions qui se trouvent à 100 kms de chez nous,
mais avec une bonne équipe et un  entraîneur volontaire on y arrive. Cette saison



reverra aussi la reconduction des entraînements et covoiturage avec le SCAPA
club de Nancy et de son sympathique entraîneur Fabrice, présent ce soir parmi
nous.  Les années passent et une bonne moitié de cette équipe arrêtera là son
engagement pour cause d' études supérieures. 

Pour votre motivation et vos résultats, le club et les Officiels auront plaisir à vous
remettre médailles et trophées. J'appelle donc les récipiendaires : …
Enfin sachez que de nouveaux jeunes ont rejoints cette équipe.

Cette saison, le club est également fier de la réussite d' Arnaud à la formation
MF2. Et parce qu'il faut souvent rajeunir l'effectif de nos moniteurs je lance un
appel vers les plus jeunes et les incite aux multiples formations proposées par
notre Ligue du Grand Est.
 
Déjà cette année 3 de nos sympathiques épouses (Camille, Audrey et Jacqueline)
ont suivi la formation d' Accompagnateur de Sorties qui s'est déroulée il y a 15
jours à CHANTEHEUX, 
Profitez-en, l'encadrement des adhérents c'est rien que du bonheur.

Côté CHIFFRES :  En 2019 le club comptait 111 skieurs.  En 2020 il  compte 97
licences, et se maintient. La faute encore à coronavirus   ….... qui a stoppé notre
élan.  Avec  ce  chiffre,  nous  gardons  la  pôle  position  des  adhésions  sur  le
département et sommes le seul club du 54 à ne pas perdre trop d'adhérents, ce
qui devrait réjouir notre Comité Départemental de Meurthe-et-Moselle. Mais je
peux déjà vous le dire : cette année nous allons battre encore des records !

Avec enthousiasme, plusieurs d'entre-vous ont habilement recruté de nouveaux
adhérents avec un peti lot (relire les « Parrainages ») à la clé : je les appelle ici ce
soir, pour leur remettre celui-ci … Félicitez les et n'hésitez pas à leur emboîter la
…  trace !   Comme  pour  les  adhésions,  incitez  vos  meilleurs  commerçants  à
rejoindre notre Pool des Partenaires que vous retrouverez aussi sur le site Web
du club.
Et faites leur confiance pour tous vos besoins en vous présentant du Ski club.

Quelques mots pour notre Adjoint Délégué à la Jeunesse et aux Sports : Cher
Gérald.  Je  tiens  à  te  remercier,  pour  toutes  les  aides  apportées  au  club :
subventions, prêts de matériels, de véhicules, de salles, de gymnase.  Tu es à notre
écoute avec toute l'équipe du Service des Sports et cela nous facilite grandement
la vie.



Merci également à notre dévouée Marie-Jo Présidente de l' Office des Sports de
LUNEVILLE. Avec ton mari de trésorier vous répondez toujours présents pour
toute aide physique ou matérielle,  et  vous  n'  êtes jamais  à  court  d'idée pour
soutenir et présenter nos clubs.  Encore merci à vous : même si vous êtes à notre
service, nous sommes vos débiteurs.

A  Thierry,  notre  Président  du  Comité  Départemental  de  Ski  de  Meurthe-et-
Moselle : en ce qui me concerne, s'il n'est pas facile de se consacrer pour une
structure extérieure car nous avons tous un club à faire tourner, saches que je
répondrai, avec le Ski Club de LUNEVILLE, toujours présent pour t'épauler ...

A nos partenaires économiques, ASSURANCES AXA COUDRAY NANCY, LE CAPRI
PIZZERIA,  L'AUTO  ECOLE  JEAN-LUC,  CARROSSERIE  GUILLAUME  HENRY,
ENTREPRISE GRANDCOLAS, INTERMARCHE CHANTEHEUX, RESTAURANT LE
FLOREAL, j'adresse mes chaleureux remerciements : quelle que soit votre aide,
sachez qu'elle est pleinement appréciée et surtout très utile pour le financement
de nos activités. 

Pour terminer, j'adresse également un grand merci aux Parents pour leurs dons de
matériels à destination des nouveaux adhérents, pour le prêt de leur minibus parce
que les deux de la Ville sont souvent réservés, et aux Membres du Comité qui
œuvrent pour que vive votre Ski Club de LUNEVILLE. 

Et  à  vous  tous,  j'espère  que  les  dispositions  prises  à  la  fois  par  notre
gouvernement et par la Fédération Française de Ski nous imposant de nombreuses
restrictions, si elles ont considérablement réduit notre saison, ne seront bientôt
plus qu'un mauvais souvenir duquel nous sortirons grandi. 

2022 sera pour notre sport année olympique avec les J.O. d' hiver à … Pékin, et il
conviendra de renouveler entièrement le comité. Je compte sur vous, car plusieurs
membres  ont  décidé  d'  arrêter  l'  aventure.  C'est  de  12  à  15  personnes  qu'il
conviendra de trouver pour que votre Ski club continue sur de bonnes bases, aussi
c'est dès aujourd'hui qu'il vous faudra vous décider.

A vous tous ici présents, Merci pour votre attention.  Je passe le relais à Audrey 
notre trésorière pour le rapport financier.



Rapport FINANCIER présenté par Audrey, 

Trésorière du club.

Bilan de l' équipe Compet présenté par Christian le 

coach :
Après une saison 2019/2020 très pauvre (peu de neige, peu d’ entraînement, une seule compétition pour les plus
grands) la saison 2020 /2021 a également été marquée par une série d’avatars dont la COVID.
Nous avons débuté la saison par une annulation du stage à Sölden (par mesure sanitaire), heureusement 
remplacé in extremis par un stage aux 2 Alpes.
Malheureusement ce stage d’ entraînement a été abrégé par une tempête après 2 jours et ½ de ski (À 3600 m ça 
ne rigole pas).
La suite de la saison a été marqué par l’impossibilité pour les adultes de pouvoir s’ entraîner (Romain, Jonathan,
Aubin) et un accès aux pistes limité pour les autres.
Mais surtout l’impossibilité de pouvoir s’ entraîner à la station de LISPACH à La Bresse, la seule qui accepte de
nous réserver un couloir d’ entraînement.
Malgré cela, nous avons skié, un peu. Certain ont essayé le ski de rando (Jonathan, Jérémie et Aubin), Jonathan 
a même fait une séance de ski  en remontant les pistes à pieds.
Toujours pour des raisons sanitaires, le stage de février a été annulé. Ce stage important nous permet 
généralement de bien préparer les dernières courses de la saison.
Finalement comme il n’y a pas eu de courses, on pourrait estimer que cela est donc  moins grave.
Et pourtant, deux saisons blanches consécutives nous interrogent sur l’avenir !!

 La fermeture annoncée de plusieurs stations (la station de LISPACH va-t-elle tenir le coup ?)
 L’absence de course et d’ entraînement alors que nous commencions vraiment à avoir de bons résultats 

et une forte progression ne risque t’ elle pas de nous pénaliser ?
 Une motivation pour la compétition moindre et un recrutement plus compliqué.
 Des saisons de plus en plus courtes et un COVID qui perdure.
 Et surtout une envie de skier trop partiellement assouvie.

Cependant,  nous avons aussi de belles sources de satisfaction car nous avons à présent du matériel d’ 
entraînement et de sécurité (financé par l’atelier fartage) qui nous rendent autonome.
Nous avons également des liens forts avec des clubs amis dont le SRD, et bien sur un lien important avec le 
SCAPA dont  l' entraîneur Fabrice participe très activement à l’ entraînement de nos jeunes compétiteurs. Un 
très grand merci à lui.
Je tiens également à re préciser que la compétition est une part non négligeable de l’activité du club dans la 
continuité de l’école de ski, que nos compétiteurs n’ont pas à rougir de leurs performances (nous le voyons 
chaque année à Sölden et en compétition) donnant ainsi une autre image du club et de la ville.
Sachez que tous les jeunes de notre club qui souhaitent nous rejoindre sont et seront les bienvenus. Nous 
saluons d’ailleurs les petits nouveaux (Marceau, Louison, Livio et peut être d’autres encore …
J’invite également les parents, les cadres du club et les adhérents à venir voir courir nos jeunes (pour celles et 
ceux qui ne le font pas déjà) afin de sentir  et voir la finalité de leur travail et mesurer leur engagement. 

En conclusion :

Un grand bravo à Pol pour sa constance car il n’a loupé aucun entraînement de toute la saison.
Un grand bravo à Clara et Eva qui ont super bien skié à Sölden à un niveau qu’elles n’avaient pas encore 
atteint.
Un grand bravo à Noah qui après deux ans d’absence a également très bien skié et que nous avons eu grand 
plaisir à retrouver.
Un grand bravo à Jérémie  qui malgré une saison blanche reste classé 51 en régional sur 425 coureurs (40 éme 
l’an passé) et 1er meurthe-et-mosellan et qui lors des 54 de 2019 s'est aussi classé 1er sur un parcours de niveau
interrégional.
Un grand Merci à Romain, Nathan, Aubin, Andréa, Chloé et tous mes anciens pour leur participation active, 



leur bonne humeur et leur courage au cours de leurs années passées au club. Ce jour pour cause d' études (très) 
supérieures que nous leur souhaitons pleines de réussite, ils et elles ont mis un peu de distance avec les pistes de
ski (mais nous les reverrons un jour c'est … sûr !!!.

Christian, 

Suite de l' Assemblée Générale :

* Approbation des rapports moral et d'activités et financier.

* La parole est donnée aux personnalités invitées :
– Madame Marie-Jo POISSON, Présidente de l' O.S.L.,

– Monsieur Thierry JEANDEL, Président du CD 54 de SKI :
Suite à son absence en toute dernière minute (appelé sur un stage de ski de rando dans les
Hautes-Alpes), le Président GG lira le petit mot transmis par Thierry :

– « Adhérents du SKI Club de LUNEVILLE, vous pouvez être fiers de votre club et par là 
même de vos cadres et dirigeants. La saison passée et les restrictions imposées sur 
lesquelles je ne reviendrai pas au risque de m'énerver, ont plongé l'immense majorité des 
clubs de ski dans une sorte d' hibernation mais à l' opposé de celles que pratiquent nos 
amies les marmottes qui leur permet de s'engraisser, nos clubs se sont au contraire 
largement dégraissés, dégraissés de leurs adhérents, de leurs activités, de leurs 
financements. Tous ? Non  ! Un club peuplé d' irréductibles skieurs résiste encore et 
toujours à la morosité. Grâce à l' opiniâtreté de quelques-uns et l'adhésion des gamins, de
leurs parents, des monos et des accompagnants, vous avez réussi à faire une très belle 
saison, bravo, bravo, bravo. Enfin, votre club se diversifie et s'apprête à explorer et 
développer une forme de pratique que j' apprécie particulièrement -qui me passionne 
devrait-on dire- le ski de randonnée. Guillaume est en formation depuis l'an passé et il va 
sans nul doute être validé MF ski de rando à la fin de janvier. J'envie les jeunes et moins 
jeunes à qui il va faire découvrir cette activité car son dynamisme, son humour et son 
souci de la sécurité sont remarquables. Je vous souhaite, je nous souhaite une belle 
saison ». Thierry

– Monsieur Gérald BARDOT, Adjoint au Maire et Délégué à la Jeunesse et aux
Sports.

* Remise de médailles aux Champions du club, 

* Remise des Pass' Neige aux Microbres de l' Ecole de Ski,

* Récompense pour les Parrainages,

* Tirage au sort des sorties ski gratuites,



*  Retrouvez  nos  prochains  rendez-vous  à  lire  sur  le  site  web  du  club :
skiclubluneville.clubffs.fr et skiclubluneville/facebook :

– Reprise de l' école de ski dès que ...
– Patinoire de Noël à compter du 3 décembre 2021,
– Stage de Février 2022 à CHATEL.

Plus rien n'étant à l' ordre du jour, je clos cette assemblée générale et vous invite
au Pot de l' Amitié, préparé par les membres du Comité.

ET   BON SKI    A TOUS !


